
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 15. November 2017, 11:07

Sirtaki....auch wenn ich immer Pauli bemühe, ich habe eben keine besseren Beispiele zur Hand.

Und nur kurz etwas zur Hamburger Gemengelage......hier neigt sicher der Hamburger Senat
sein Ohr eher dem HSV als Pauli zu. ( Daher auch der Verkauf des Volksparkstadions für eine
DM. )

Nein......Pauli hat dem Senat ein kluges, durchdachtes Konzept vorgelegt, dem sie nicht ihre
Hilfe und Unterstützung versagten ( versagen konnten. )

( Das kleinere Altona 93 erarbeitet jetzt auch gerade ein kluges, tragbares Konzept, daß die
Stadt wohl unterstützen wird.)

Ähnliches stelle ( stellte ) ich mir auch in Nürnberg vor.....daher immer mein Beispiel Pauli. 

Will sagen....es waren oder sind immer die Vereine, die zunächst tragbare Konzepte
erarbeiteten und dann auf den Senat zugingen......nie umgekehrt.
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